

PORTRAIT: Reinhold Hansmeier



Stadtverband Delbrück

Politischer Dauerbrenner tritt wieder zur Wahl an.



1999 zog Reinhold Hansmeier (2.v.l.) als JU-Kreisvorsitzender für die CDU in den Kreistag ein – und zog an einem Strang für die JU Delbrück mit Simone Austenfeld, Ingo Sagemüller, Manfred Kettelgerdes, Hans-Theo Sasse, Gerd Meiwes und Guido Jeschek (von links).

Reinhold Hansmeier (56) hat schon früh den Weg zur Politik gefunden und ist mittlerweile längst ein politisches Urgestein in Delbrück. Seit 1991 engagiert sich der verheiratete Vater von drei Kindern in der CDU. Heute ist er Fraktionsvorsitzender der CDU im Delbrücker Stadtrat.

Sein politischer Weg begann früh: der CDU trat er 1991 bei und gründete bereits 1992 mit Gleichgesinnten den JU-Ortsverband Westenholz, wurde bald JU-Kreisvorsitzender (1995–2001) und anschließend JU-Bezirksvorsitzender (2001–2005). Über die Junge Union baute er ein Netzwerk auf, das bis heute trägt – dazu zählen auch politische Größen wie CDU-Generalsekretär Carsten Linnemann, NRW-Ministerpräsident Hendrik Wüst und der CDU-Fraktionsvorsitzende im Bun-

destag Jens Spahn. Mit ihnen verbindet Hansmeier die gemeinsame JU-Vergangenheit und der Wille, Politik aktiv, konstruktiv und für den Bürger zu gestalten.

Reinhold Hansmeier war bereits von 1999 bis 2009 für die CDU im Paderborner Kreistag. Seit 2009 ist er Mitglied des Delbrücker Stadtrats und prägt inzwischen als CDU-Fraktionsvorsitzender die kommunale Arbeit im Rat und in zahlreichen Ausschüssen maßgeblich mit. Mitglied im CDU-Kreisvorstand ist er in verschiedenen Funktionen und ununterbrochen seit 1995, aktuell als stellvertretender CDU-Kreisvorsitzender.

Beruflich ist Hansmeier in Delbrück bei Bette im Vertrieb tätig und kümmert sich unter anderem um Kundenbesuche beim Delbrücker Badhersteller.

Seine Freizeit gehört dem Laufen – Hansmeier läuft Marathon und gelegentlich noch weiter als 42,195 Kilometer – und vor allem seiner Familie. Er selbst beschreibt sich als „Netz-

werker und lösungsorientiert“. Zwei Eigenschaften, die ihm in seiner bisherigen politischen Laufbahn immer geholfen haben und die er für Delbrück weiter nutzen will.



Gerade am Wochenende ist Reinhold Hansmeier in Salzkotten noch einen Marathon (42,195 km) gelaufen.